

MONIQUE
Le 4 Février 2016

MERCI POUR CE BEAU GESTE

Madame la ministre,

Comment vous dire, sans être impolie, désagréable ou pire quelque peu subversive ?

Je ne voudrais pas non plus vous tourner en ridicule, mais quand même vous feriez quoi, vous madame, avec un euro et trente centimes ?

Comme vous n'êtes pas franchement désagréable et vous vous désespérez je vous propose une idée : le premier du mois j'achète une baguette de pain, pas l'ordinaire, non, pour jouer à la riche je prends une baguette chère, tiens, celle aux céréales par exemple. Je la coupe en 30 ou 31 morceaux selon les mois et chaque jour en pensant bien à vous je savoure ce petit bout de paradis.

A partir du 20 cela devient un peu sec et le 25 je n'ose même plus en manger de peur d'être malade. Chapeau madame, vous m'avez fait comprendre que un euro trente centimes c'était déjà trop.

